

EL FUNCIONARIO DIJO ESTAR A DISPOSICIÓN DE LAS AUTORIDADES

Niega Faustino de la Cruz conexión con grupos del crimen organizado

MIRIAM VIDAL

El secretario del Ayuntamiento de Ecatepec, Faustino de la Cruz, rechazó los señalamientos que lo vinculan con el crimen organizado, según circula en redes sociales, y aseguró que se trata de una campaña de difamación impulsada por intereses afectados tras el cambio de gobierno municipal.

A través de un mensaje difundido en su cuenta de Facebook, el funcionario afirmó que las acusaciones no son nuevas y forman parte de una estrategia que, dijo, se ha repetido desde la etapa de precampaña y campaña electoral, con el objetivo de desacreditar su proyecto político.

Señaló que estas acciones han incluido el uso de plataformas digitales, compra de *bots* y liderazgos políticos "desgastados", sin autoridad moral para emitir juicios.

De la Cruz sostuvo que, frente a cualquier señalamiento, su postura es de apertura total al escrutinio público y a las investigaciones de las autoridades competentes.

"Pueden investigar todo lo que quieran, estamos a disposición de las autoridades fiscalizadoras y de procuración de justicia", afirmó, y añadió que su trayectoria en el servicio público ha estado marcadada por el compromiso, la honestidad y una actuación ética.

El secretario municipal consideró que las acusaciones buscan dis-

El secretario del Ayuntamiento de Ecatepec señala que las acusaciones en su contra son un ataque político



El secretario del Ayuntamiento de Ecatepec, Faustino de la Cruz, afirmó que su postura es de apertura total al escrutinio público. Foto Especial

y que ahora reaccionan ante un gobierno que, afirmó, está decidido a "limpiar la casa".

En una segunda parte de su mensaje, Faustino de la Cruz destacó acciones que impulsa la administración municipal, como la preparación y próxima aprobación del presupuesto, así como un ambicioso plan de alrededor de dos mil obras públicas.

Entre ellas mencionó la recuperación y mantenimiento de pozos de agua, la rehabilitación de redes de conducción, atención a socavones, repavimentación y ordenamiento de la vía pública.

Puntualizó que el gobierno municipal mantiene una política de cero tolerancia a la corrupción, llamó a denunciar cualquier intento de extorsión y aseguró que la gestión de trámites es abierta y directa, sin intermediarios.

"Seguiremos trabajando y no permitiremos que la infamia desvíe el rumbo de un gobierno que prioriza las necesidades de la gente", concluyó.

traer la atención de los problemas heredados por administraciones anteriores, como el endeudamiento y la opacidad en el manejo de los recursos públicos.

Recordó que Ecatepec enfrenta el pago de deudas contraídas en gobiernos pasados, que representan erogaciones anuales de cien-

tos de millones de pesos, situación que, dijo, no es mencionada por quienes hoy critican a la actual administración.

Acusó que detrás de los ataques hay grupos que perdieron privilegios y cotos de poder relacionados con el control de servicios, recursos públicos y actividades ilícitas,